

El escritor impasible

Georges Simenon, uno de los autores más prolíficos de la historia, no ha logrado librarse de su fama de mujeriego y antisemita, aunque se le sigue considerando un clásico del género policial.

Cuando Georges Simenon supo que su madre iba a morir, viajó hasta Lieja (Bélgica) para acompañarla en sus últimos días. Habían pasado 50 años desde que dejara la ciudad natal en busca de fortuna y en todo ese tiempo se habían visto sólo un par de veces. Al llegar a su habitación en el hospital de Barrière, donde estaba rodeado de pacientes que él, ya conocía, la anciana mujer le dijo: "¿Por qué las vendió, Georges?"

Más ocho días después, en diciembre de 1970, Simenon, que tenía 67 años, no volvería a escribir novelas, aunque por lo demás no hacía falta; ya había escrito más de 350 títulos y 700 capítulos, y era uno de los autores más prolíficos de la historia. Un cambio, escribió *Carta a mi madre*, amargo testimonio de la relación del novelista con la mujer que le dio la vida. "Mientras viviste enmascaron mis crímenes, hicieron lo sádico. Los dos fugitivos", confesó en las primeras páginas del libro.

Carta a mi madre es igual que toda la amplia obra de Simenon, esta siendo publicada en español por Tusquets desde 1993. Fallecido en 1986, varias novedades habrá en el presente año respecto de este autor mujeriego y crudo maestro del género policial y acutó observador de las costumbres burguesas, de quien Henry Miller dijo que no era "un optimista ni un pesimista, sino alguien que ve las cosas claras, en profundidad y con amplitud de miras, alguien que no juega ni condena".

En febrero llegará a Chile *Los festivales del sombrerero*, novela en la cual Qué Pasa publica un adelanto (ver página 89). Como en muchas de sus obras, Simenon re-



El Escritor impasible. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Escritor impasible. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile